

NU-FRA-1239  
2024-12-31



Un Santuario Montfortain para una experiencia jubilar

**PONTCHATEAU, Francia** - Siguiendo al Papa Francisco que abrió la Puerta Santa durante la noche de Navidad, Monseñor Laurent PERCEROU obispo de Nantes, celebró la apertura del Jubileo el domingo 29 de diciembre de 2024 en la misa de las 11:00 en la Basílica de San Donato, durante la cual las parroquias de la diócesis han recibido una linterna que iluminará este año jubilar a través del Loira-Atlántico. La peregrinación es un elemento fundamental de todo acontecimiento jubilar. Los peregrinos de la esperanza no dejarán de recorrer caminos antiguos y modernos para vivir la experiencia jubilar, por eso monseñor Percerou ha inscrito en las propuestas que saldrán de este año jubilar. Qué mejor que el "Calvario de Pontchâteau" porque San Luis María Grignon de Montfort ya lo había querido así, como una reconstrucción de la "Tierra Santa" en Bretaña, para permitir a muchos peregrinos encontrarse en un lugar sagrado propicio a la meditación. En este sitio de 14 hectáreas, se pueden recorrer diferentes caminos. Cada camino nos dice, a su manera, el amor, la misericordia, la ternura de Dios. Este es el fundamento de nuestra esperanza, el tema del año jubilar 2025.

Los principales caminos que se pueden recorrer en el santuario son:

- **El camino de la cruz**, monumental, que nos recuerda al de la montaña en Lourdes. Es el más seguido por los peregrinos. Inaugurado el 24 de junio de 1899 por el cardenal Richard, arzobispo de París, este recorrido está jalonado de grupos tallados que representan las diferentes estaciones de la Pasión de Cristo.
- **El camino de Montfort**, inaugurado en 2016 con motivo del 3er centenario de la muerte de Saint-Louis Marie Grignon de Montfort. Describe en 21 cuadros la vida de Montfort.
- **El camino del Rosario**, situado en la parte trasera del Calvario ofrece una imagen y una palabra de Dios para cada misterio.
- **El camino de la ternura de Dios**: 25 cuadros de Ricardo Scotti están expuestos en la gran sala Saint Louis-Marie de Montfort. Expresan la ternura de Dios por su pueblo escogido, y por toda la humanidad a través de escenas tomadas de nuestra historia santa.
- **El camino de consolación**, último camino inaugurado por monseñor Laurent Percerou, el 24 de septiembre de 2023, es un lugar de memoria para honrar el recuerdo de los niños que no han visto la luz y que se quedaron sin sepultura.

Estos caminos se recorrerán en los que tendrán lugar en Pontchâteau. Cada día, que se extiende de 9:30 a 16:30, propondrá la Eucaristía, la posibilidad del sacramento de la reconciliación, la exposición del Santísimo Sacramento y una animación según una programación de 11 días:

- 15 de enero Jubileo bíblico Camino de la ternura de Dios
- 1 de febrero Jubileo de la vida consagrada y de la vida religiosa
- 2 de marzo, Jubileo del Vía Crucis
- 2 de abril, Jubileo del camino de Montfort
- 10 de mayo, Jubileo del Rosario y de las familias
- 21 de junio, Jubileo de la fiesta de la música, los cánticos de Montfort
- 9 de julio, Jubileo solidario
- 9 de agosto, Jubileo de los voluntarios en la Iglesia
- 15 de octubre, Jubileo de los jóvenes
- 15 de noviembre, Jubileo del camino de consolación
- 7 de diciembre, Jubileo de las familias

Todos estos días proponen iniciar un camino al encuentro con Cristo. Estas jornadas jubila- res en el Calvario de Pontchâteau, acompañadas por la Familia montfortiana, os pondrán en el camino jubilar de la esperanza, a través de la solidaridad, la justicia, el compromiso al servicio de Dios, en la alegría y la paz con los demás.

*Stéphane FENG*  
*Responsable de proyecto de animación*  
*Calvario de Pontchâteau*